

SPD-Fraktion im Rat der Stadt Wesseling



SPD-Fraktion Wesseling * Alfons-Müller-Platz * 50389

Frau
Marie-Theres Kutzer
Vorsitzende des Jugendhilfeausschusses
Rathaus
Alfons-Müller-Platz
50389 Wesseling

Tel. 02236/701-234
Fax 02236/840 694
eMail: spd@wesseling.de
www.spd-wesseling.de

Fraktionsvorsitzender:
Helge Herrwegen

stv. Fraktionsvorsitzender
Detlef Kornmüller

Fraktionsgeschäftsführer:
Helmut Halbritter

Fraktionskassiererin:
Tanja Florin

Wesseling, 22.10.2018

Antrag zum Jugendhilfeausschuss vom 14.11.2018 Hier: Haushaltsberatungen

Sehr geehrte Frau Kutzer,

die SPD-Fraktion im Rat der Stadt Wesseling beantragt die Aufnahme der folgenden Punkte zum TO-Punkt Haushaltberatungen:

1. Produkt Jugendhilfe

- a. Es ist ein **Haushaltsansatz von 20.000 Euro** zur Erweiterung des/der Spielplatzes/Spielmöglichkeiten am Eichholzer Acker zu bilden. Die steigende Einwohnerzahl in diesem neuen Wohngebiet macht eine Vergrößerung und Erweiterung des Spielangebots (auch für verschiedene Altersgruppen) erforderlich.
- b. Verbesserung der Ausstattung der Kitas im Bereich Medien. **Aufstockung um 15.000 Euro – 20.000 Euro**. Jede Kita-Gruppe soll mit einem Laptop/Tablet ausgestattet werden, um auch im frühkindlichen Bildungsbereich die kindgerechte Heranführung an Medien sicherstellen zu können. Grundsätzlich soll die Ausstattung auf einen zeitgemäßen Stand gebracht werden (Soft- und Hardware), damit die (Dokumentations-) Arbeiten (auch der Kita-Leiterinnen) in angemessenen Zeiträumen erledigt werden können.
- c. Bereitstellung von Mitteln (Planung und Workshops) zur **Gründung eines Jugendrates**. Die Verwaltung wird gebeten, den Bedarf für die Gestaltung dieses Prozesses „grob“ zu ermitteln. Eine bereits gestartete Initiative der Jusos Wesseling hat die Gründung eines Jugendrates zum Ziel. Hier soll Jugendlichen - in überparteilicher Zusammenarbeit mit allen Vereinen, Institutionen und Schulen - die Arbeitsweise der Politik sowie die Gestaltungsmöglichkeiten aufgezeigt werden. Dies wird von Tag zu Tag wichtiger. Nicht Schlagzeilen und populistischen Schreiern hinterher zu laufen, sondern Ideen und Ziele selbst zu entwickeln und an der Umsetzung mitzuwirken, muss das Ziel – auch und insbesondere der Jugendlichen – sein. Die SPD-Fraktion unterstützt dieses Ziel ausdrücklich und möchte mit den Mitteln Arbeitssicherheit herstellen.

- d. **Erweiterung des Springerpools der Tagesmütter.** Die Erfahrungen der vergangenen Jahre haben gezeigt, dass zwei „Ersatz“tagesmütter, die im Notfall (z.B. bei Krankheit) einspringen, nicht ausreichen. Die Plätze in der Tagespflege werden stetig erweitert, der Bedarf an Kindertagespflegeplätzen wird stetig mehr. Daher ist der Springerpool angemessen aufzustocken. Die Verwaltung wird gebeten, bis zum Hauptausschuss darzulegen, wie hoch der Bedarf/die Unterdeckung in diesem Bereich ist und welche finanziellen Mittel dafür benötigt werden und dies im Veränderungsnachweis darzustellen.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in black ink, reading "H. Herrwegen". The signature is written in a cursive, flowing style.

Helge Herrwegen
Fraktionsvorsitzender